

IMPEFE: el secreto del éxito

El Instituto Municipal de Empleo, Formación y Promoción Empresarial está generando unos resultados inmejorables en el desarrollo socioeconómico de Ciudad Real

Solamente han bastado dos años para que el **Instituto Municipal de Empleo, Formación y Promoción Empresarial**, dependiente del **Ayuntamiento de Ciudad Real**, sea una institución modelo, sólida y con proyectos de futuro que están marcando el desarrollo socioeconómico de la capital manchega. **Premiado recientemente con el galardón "Dirigentes de Castilla-La Mancha" por la prestigiosa revista Dirigentes**, el IMPEFE ha demostrado una gestión consolidada, multidisciplinar y diversa que argumenta su filosofía en la consecución de varios objetivos.

Su **presidente y concejal de Promoción Económica, Javier Morales** dirige a un equipo de diez profesionales dedicados a desarrollar todo tipo de proyectos, algunos de ellos orientados a niveles europeos y siempre basados en la igualdad de oportunidades.

El IMPEFE nace ante la necesidad de tender una mano entre empresarios, trabajadores y desempleados a través de un servicio integral donde la formación, la búsqueda de empleo o las posibilidades de inversión en la capital sean un mismo lenguaje.

Desde este instituto, y a lo largo de este tiempo, se han desarrollado hasta **nueve proyectos europeos** en los que se ha manejado un presupuesto superior a los cinco millones y medio de euros. Entre ellos, los programas **Crea II, Crea Integración, Inserempleo, Equal, Equalia** o el más reciente **Proyecto Sócrates**. Estos proyectos, no solo han obtenido resultados "inmejorables" en palabras de **Javier Morales**, sino que además, han recibido las mejores críticas por parte de los organismos y asociaciones que han participado de una u otra manera en los mismos.

En cuanto a los resultados de empleo, el IMPEFE, supera el sobresaliente. En estos dos años, **más de 6.000 personas han encontrado trabajo** gracias a la gestión del **Ayuntamiento** a través de este Instituto. Solamente en este año se han puesto en marcha **varios Planes de Empleo que han beneficiado a 1.700 personas** con un presupuesto de más de 8,3 millones de euros. Esto se ha venido gestionando de manera paralela a un **Taller de Empleo en el que**



han participado 24 personas y acciones de orientación profesional a través de los cuales se ha atendido a 750 mujeres.

Mayores de 45 años, parados de larga duración, mujeres, jóvenes menores de 25 años, discapacitados. Todos ellos forman parte de una larga lista de personas con ciertas dificultades para encontrar un puesto de trabajo y a veces incluso para iniciar su carrera profesional con un primer empleo. Las oportunidades que ofrecen los programas que desarrolla el IMPEFE son a veces las únicas ocasiones que tienen determinados colectivos de poder trabajar y por eso el **Ayuntamiento de Ciudad Real** "no quiere renunciar a esa posibilidad" matiza **Javier Morales**.

Ayudas a la inversión

Desde este organismo también se realiza un trabajo personalizado, de estudio y asesoramiento con propuestas empresariales.